

Sternsinger der Elisabethschule im Bayerischen Landtag

20 Sternsinger der Aichacher Elisabethschule (Lebenshilfe Aichach-Friedberg) waren unter der Leitung von Matthias Hartung (Zweiter von links) und Juliane Sandrock (links) in dieser Woche im Bayerischen Landtag in München. Die Präsidentin des Bayerischen Landtags, Barbara Stamm, die auch Vorsitzende der Lebenshilfe Bayern ist, hatte zum Empfang geladen, konnte dann aber nicht teilnehmen, weil sie in Berlin am Staatsakt für den gestorbenen ehemaligen Bundespräsidenten teilnahm. Empfangen wurden die Sternsinger deswegen von den Vizepräsidenten des Bayerischen Landtages, Inge Aures (Dritte von links), Peter Meyer (Dritte Reihe, links, daneben:) Ulrike Gote. Ebenfalls bei diesem Empfang waren Hubert Aiwanger (Freie Wähler) Peter Tomaschko (CSU),

Simone Strohmayr (SPD) sowie weitere Abgeordnete und Mitarbeiter. Die Vizepräsidentin des Landtages, Inge Aures, dankte den Schülern für das Engagement. "Es ist eine gute und sehr schöne Tradition, dass sich junge Menschen für andere junge Menschen einsetzen." Die Kinder waren als Sternsinger in den Landtag gekommen, um den Segen für das Jahr 2017 weiterzugeben und weil sie um eine Geldspende für arme, kranke, benachteiligte und behinderte Kinder bitten wollten. Unterstützt wurden sie von zwei Sternsinger-Schülern aus der Partnerklasse in der Volksschule Hollenbach. Die Sternsinger schenkten jedem Teilnehmer einen Segensstern, der an den Segen und Schutz Gottes erinnern soll, und ein Liedblatt.